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新防衛大綱、対中シフト鮮明に 2010/12/18 07:41 

  「四の五のいうな！」と支那がまた恫喝！ 
  

    何故増えない防衛予算？パチン   

         コ新税で田母神プランの実現を！ 

  

  
 画像は読売新聞12月18日朝刊7面からスキャン（上下とも、画像クリックでネット記事） 

  
 防衛大綱が閣議決定 対中シフト鮮明に 沖縄の戦闘機部隊、潜水艦を増強 
 
（前略）動的防衛力は、部隊を全国に均等配備し、「存在」することによる抑止効果を重視した「基盤的防衛力構想」に代わる概

念。新大綱では「運用」に力点を移し、平素からの情報・監視・偵察（ISR）の強化と事態に即応できる態勢に転換を図る。そうし

た活動の「常続性」も動的防衛力の根幹をなすと位置づけた。 
  
 具体的には、中国海軍の活動活発化を念頭に、海上自衛隊の潜水艦を16隻から22隻態勢に増強し、南西諸島周辺海域で監

視能力を高める。航空自衛隊那覇基地の戦闘機部隊も1個飛行隊（定数18機）から2個飛行隊に増やし、領空侵犯に備える。艦

船や航空機をレーダーなどで探知できるよう陸自は与那国島（沖縄県）に「沿岸監視隊」を配置。地対艦誘導弾も配備する。 
  
 核・弾道ミサイル開発を進める北朝鮮への対処能力では、弾道ミサイルを迎撃する海上配備型迎撃ミサイル（SM3）搭載型の

イージス艦を現行の4隻から6隻に引き上げる。これによりミサイルから日本全土を防護するため、常時、２隻のイージス艦が展

開できる態勢が担保される。地対空誘導弾パトリオット（PAC3）も北海道と東北、沖縄の空自高射群に新たに配備し、全国をカ

バーさせる方針を正式に打ち出した。（後略、産経新聞） 
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  武器輸出三原則見送り、国防より政権維持優先か？ 
  
 上の産経新聞の記事だけみると、何か良いことだらけのようにも受け取れますね？素人考えですが、要は北方のロシアに対処

してきた陸自の予算を削り、支那中共の脅威に対抗して南西方面の海自、空自を増強した。予算そのものは従来通り。決定的だ

ったのは社民党との連立に配慮して当初は折り込まれていた「武器輸出三原則」の緩和は見送り、集団的自衛権はサラサラ、と

いった処でしょう。菅内閣は日本の国防安全保障より「政局」を優先した、ということでしょう。 
  
 驚いたのが産経の主張の見出しです。「日本版NSCを評価する」というのですから、え～と思ったのですが、良く読んでみると、

評価すべきは評価し、注文もつけている内容でした。自民党は、政権奪還したらすぐ見直す、と表明してますし、支那も相変わら

ず「四の五のいうな！」と無礼な論評です。「余計なお世話だ！」くらいのコメントが出せないですかね？ 
  
 尖閣事件であれだけ支那に「舐められ」「脅され」「屈服した菅政権」に「日本国民がノー」を突きつけたのに、防衛予算を増やす

という発想がないのですね。子ども手当には60％の国民がノーと言ってますし、男女共同参画などというフェミニストに膨大な予

算をつぎ込む前に、日本の安全を担保する防衛予算を増やすのは当然と思うのですが。 
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新防衛大綱について判りやすく解説してくれています。  

  
  しつこいようですが、それほど財源がないというなら、パチンコ課税を決断して田母神プラン（年1兆5千億円を20年続ければ

自力で国防は可能）をこの防衛大綱に上乗せして実現しましょうよ。企業に5800億円の減税をするために個人に5900億円の

増税、などとバカなことを考えるくらいなら、パチンコ新税を導入すれば年間6-10兆円は楽々とれます（20兆の市場に30％なら

6兆、50％課税なら10兆円）。 
  
 バラマキを辞めてパチンコ新税を導入し、防衛予算を大幅に増やして防衛産業を再建すれば、国防にも、産業振興にも、雇用

にも、景気対策にも大きく貢献することは、多くの識者が散々指摘しているではないですか？。まあ、結論は一刻も早く菅・民主

党政権を打倒して保守連立の新政権を誕生させるしか、日本再興の道はありません。 
  

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
    【関連ニュースリンク】 
 ・2010-12-17 新防衛大綱＝軍縮大綱！佐藤守のブログ日記 
 ・「動的防衛」を目指す日本、海自・空自を増強 
 ・【主張】新防衛大綱 日本版ＮＳＣを評価する 
 ・自民、大綱・中期防への見解とりまとめ、「政権奪回後、即時見直し」 
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 ・「四の五の言うな！」 日本の新防衛大綱に 中国外務 
 ・仙谷氏「やはり中国は懸念事項が基本認識」 防衛大綱決定で 
 ・防衛大綱、情報収集・即応を重視 韓豪との協力も強化 
 ・防衛大綱が閣議決定 対中シフト鮮明に 沖縄の戦闘機部隊、潜水艦を増強 
 ・防衛大綱で民主「５つの提言」判明 「ＮＳＣ新設」「沖縄・陸自を師団化」 
 ・防衛大綱決定 １７日に先送り 武器輸出三原則 骨抜き懸念も 
 ・民主調査会役員会の防衛大綱提言案要旨 
 ・海自潜水艦を増強 活発化する中国海軍に対処 防衛大綱改定 
  

日本も「日の丸空母」を持とう！

  
 画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
---------------------------------------------------------------------  

西川京子さん、夫婦別姓阻止を！ 

 
20分頃から男女共同参画・夫婦別姓の具体的な話しになります。  

  

下記ファックス番号に抗議のファックスをと西川さんの拡散以来です。 
  
・総理官邸                 03-3581-3883 
・民主党本部                  03-3595-7317 
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タグ： 新防衛大綱  対中シフト鮮明  動的防衛力  基盤的防衛力  陸自減  海自空自増   

・内閣府男女共同参画局 03-3592-0408  

  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    
  

  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/18 08:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 平沼赳夫メール通信 12月17日号 
 
【マニフェストには一行も書かれていない「夫婦別姓」を推進する民主党】 

 
 国家の主権や領土、国益や国民生活の安全はもとより、自らの選挙票目当てのバラマ

キ・マニフェストを守ることには民主党政権は不熱心ですが、相も変わらず日本の歴史伝

統文化を破壊する国民へは「非公約」である社会主義的政策の推進にはなりふり構わず

非常に熱心です。 
  
 先日、民主党内部でも夫婦別姓導入慎重派の意見を封殺、無視する形で調査会の意

見がまとめられました。「何が何でも結論ありき」という民主党の姿勢には、大いに危惧を

覚えます。 
  
 そして今回「選択的夫婦別氏制度を含む民法改正が必要」という趣旨にのっとり、配偶

者控除の縮小・廃止を含む税制改正の検討などを含む「第3次男女共同参画基本計画」

を閣議決定しました。 
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 直ちに「夫婦別姓法」が制定されるわけではありませんが、今後5年間、本計画の趣旨

に副った事業が推進され、予算措置が講じられ、法案成立への準備がすすめられる可能

性が大です。まことに由々しき事態であると存じます。 
  
 国民の意見など眼中にないと言っているに等しい暴挙です。民主党政権を打倒し、これ

以上の「日本解体」を防がねばなりません。 
  
 同時に「夫婦別姓法」が持つ、家族破壊の危険性について大いに議論を啓発し、正しい

情報を発信し続けて参らねばならないと存じます。（以下産経記事の引用は略） 

2010/12/18 09:23

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
世界戦略総合研究所 第59回 定例会  

 
日時 平成22年12月21日（火） 講演会 18時30分 （18時00分開場）  
    忘年会 20時30分 
場所 スカイホール （シビックセンター 26階）   
    http://www.city.bunkyo.lg.jp/_4706.html 
 
内容  講師：山際澄夫（ジャーナリスト・評論家） 
テーマ「民主党政権崩壊のカウントダウン －戦後体制からの脱却こそ急務－」 
※ 講演会終了後、同会場にて忘年会を行います。参加ご希望の方は12月18日までにお

申し込みください。 

 
会 費  講演会 3,000円 （会員 2,000円）／忘年会 5,000円 
主 催 世界戦略総合研究所  http://www.nationalstrategy.jp/ 
お申込 TEL/FAX 03-3234-4331  MAIL info@tv-i.jp  
 

 

2010/12/18 10:57Commented by snowdrop さん 

●以下はネット上でよく見かける在日の納税状況  
 
遺産相続でも財産全部を「会費」として納め、「損金」にして、親からの財産が全くない！と

して、相続税納税を逃れているから・・・２世、３世と時代が進むにつれて大理石貼りのパ

チンコパーラーが全国にできるようになったのだと思っています。 
((日本人の日常生活では目に見えないけれど・・・韓国・朝鮮への送金、政治家とマスゴ

ミへの資金提供はやり続けている。))  
 
● 在日企業の脱税システム 「 五箇条の御誓文 」  
 
1976年10月、社会党の高沢寅男により、国税庁と朝鮮人商工会 （ 在日韓国商工会議

所 ／ 在日朝鮮商工会 ） との間で、税金の取り扱いが決められた （ 別冊宝島 『 ザ・在

日特権 』 １４ ～ １５ページ ）。  

 
■ 在日企業のすべての税金問題は、朝鮮人商工会を協議窓口とし、解決  
■ 朝鮮人商工会の会費は損金として認める。  
■ 学校運営の負担金に対しては前向きに解決する。  
■ 経済活動の為の第三国旅行の費用は損金として認める。  
■ 裁判中の諸案件は朝鮮人商工会と協議し解決  
 
これにより、在日企業に個別税務調査が出来なくなり、脱税し放題に！！ 
具体的な手口は、  

 
(１) 在日企業が、売上を朝鮮人商工会に会費として納める 
 
(２) 損金とみなされ、利益ゼロとなる 
 
(３) 利益がゼロなので法人所得税がかからず、法人住民税や社員の健康保険料も安く

なる  

 
(４) その後、朝鮮人商工会から在日企業に全額返金  
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(５) 結果、売上が無税！ 
 
(６) パチンコ関連企業の年間売上高３０兆円以上が、無税扱い 
 

2010/12/18 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
>●以下はネット上でよく見かける在日の納税状況 
 
情報ありがとうございます。 

 
私も以前に２ちゃんでこの書き込みを見つけて頭に来ていました。真性保守政権を実現し

てこうした在日特権を「チャラ」にしたいですね。  

 

2010/12/18 11:23Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
また例によって中共の恫喝、内政干渉ですね。 
流石に仙谷氏も「中国は懸念事項」と言わざるを得ないようですが、しかし毎度のことなが

ら、奥歯にものが挟まったような言い方です。 
それにしても、この記事のこの写真の三者三様には苦笑します。酒巻カメラマン、さすが

です。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101217/plc1012171244008-n1.
htm 
それと夫婦別姓に関して、男女別の年中行事で、ひな祭りを否定する神経にも呆れます。

端午の節句は中国起源だからおとがめなし、一方、ひな祭りは日本独自、それも民主党

が敬意を払おうとしない皇室を模したものだからまかりならぬということでしょうか。そもそ

もこういう姿勢自体、憲法で定められた思想や信教の自由に抵触すると思われるのです

が。 
昨日の時事通信の記事によると、民主党内でもかなり揺らぎが出ているようです。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010121701022 
党の内紛により、県連や支援基盤もかなり亀裂が入っているうえに、TPPの問題で地方

から抗議が上がっていますね。大阪市議会ではこんなことも決定されたようです。 

http://www.city.osaka.lg.jp/shikai/page/0000105406.html 
菅氏は、と言うか民主党はいつまで政権にしがみついていられるのでしょうか。  

 

2010/12/18 12:06Commented by naughtysay さん 

 こんにちは。 
 新防衛大綱は総じていえば「防衛力・縮減」、辛うじて尖閣海域への防衛シフトということ

で「潜水艦六隻・増」および「空自戦闘機・現代化推進」等が明示されてはいますがどうな

んですかね？。 

 
というのも実際に中国が今後も同様の、いやそれ以上の狼藉を尖閣海域で繰返した時に

日本国として如何なる対応をするのかという意志表示が希薄というかまるでなされていな

いように思えるのですが・・・。 
このあたりの不安を払拭して余りあるほどの軍事的体制を尖閣諸島・石垣島あたりに整

備するならばそれはそれで一つの方策とはいえますが・・・。 はっきりいって尖閣諸島を

「国有地」とし、「尖閣の地」に歩哨・哨戒のための施設を建設する位のことを検討中なら

嬉しいのですが。 

 
 やはり米軍「普天間基地」を頼りにしているのでしょうか？。 

 
 
 ところで、神奈川県知事が朝鮮学校に対して補助金交付の決定を下したとのことです

が、文科省がこれに先立ってこの決定を行っていたということなのでしょうか？。 私は寡

聞にしてこの情報は耳にしておりません。  ご教示くだされば幸いです。 

 
理由は2013年度の教科書改訂時に「見直しを働きかける」という朝鮮学校側の回答を

「教科書を見直す方向性が示された」ということだそうです。 
これってどうなんでしょう？  二年、三年先の未確認の口約束をもって胡散臭い朝鮮学

校に対するこの「オオ甘」の決定は・・・・、パチンコマネーが県知事までをも「直撃」してい
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るのか？と、勘繰りたくなりませんか？。 

 
 

2010/12/18 13:17

Commented by yohkan さん 

 
ポスターをふたつも掲載頂きありがとうございます。 

 
防衛予算を圧縮するような環境じありません。どーんと予算を増やすか、国債でも発行し

て、国防強化に励まないと、わが国は危ない状況です。そもそも世界中に債権を持つ金

持ち国家なのだから、それなりの腕力を持たないと踏み倒されますよね。民主党は、踏み

倒されたいのかな。あいつら国賊です。 

 
パチンコのことはよく分からないのですが、博打である以上、しっかり管理下に置くべきだ

し、税金もしっかり搾り取らなきゃいけません。パチンコ屋如きに大きな顔をさせたのじゃ、

ゲームエンタテイメントを創出した日本国の恥です。 

 

 

2010/12/18 13:30Commented by ぷんぷぃ さん 

naughtysayさん 
神奈川県の朝鮮学校への支援は、文化省は関係ないでしょう。。。。 
省の管轄は、国策における無償化のみでしょう。今回の助成金支給は神奈川県（松沢知

事の判断）で行うようです。ちなみに過去にも行っており、慣例にそって行っています。つ

まり、自民党神奈川も腐ってたということですね。神奈川県議会は欠員が出ており、全議

員で98名です。 
そのうち、民主が38名、創価が12名、合計50名以上ですので問題なく、議会も通過する

可能性大です。これで、朝鮮学校への垂れ流しは来期も継続されることとなりそうです。こ

れがスルーされないように、街宣などで思いっきり表立てさせたいところですね。照準は

来春の地方選です。民主崩壊に向けガンバリましょう。。。 

 
 
神奈川県議会の保守派議員は良くわかりません。同ブログでの情報収集を待ちつつも、

自民党県連会長の義家参議院に陳情ＦＡＸするという方法が最適かと思います。義家氏

の連絡先はネットでわかるはずです。よろしく！！ 

 
ブログ主様 
当ブログのようなＹＴの画像の貼り付け方がわかりません。 
お手数ですが。。。。ご教授願えませんか？まだ、始めたばかりでして。。。 

 

 

2010/12/18 14:57Commented by katachi さん 

日本人と支那人の違いが鮮明に報道されるようになってくると、学校で習う漢文にしろ歴

史にしろあくまでも日本側の見方だけを教わったと言える。 
リアル支那人を知らないままに戦後今日まで来た事は、学校は井の中の蛙である。 
知るに従いおぞましく、あらゆるモラルが、１８０度の違いを見せる。 
支那とは、一線を画して付き合うほうが得策だ。 
支那進出の日本企業は、来年当たりからケツの毛までむしりとられる羽目になるだろう

な。 
日本株式会社であった昔は、商社などは、日本にとって外務省よりインテリジェンス能力

が抜きに出ていた事があったが、今はその面影も無い。 
支那は覇権と崩壊が平行線で動いている国である。どちらが先に具体化するか？ 

 

 

2010/12/18 20:39Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>酒巻カメラマン、さすがです。 
 
よくこういうショットが撮影できますね。 

 
>憲法で定められた思想や信教の自由に抵触すると思われるのですが。 
 
本当ですよね。あの人達は自分自身が侵している間違いに気がつかないのです。 
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>菅氏は、と言うか民主党はいつまで政権にしがみついていられるのでしょうか。 
 
少なくとも来春の通常国会、本予算を通す前、でお願いしたいです。 

2010/12/18 20:42Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんばんは。 
 
>如何なる対応をするのかという意志表示が希薄というかまるでなされていないように思

えるのですが・・・。 

 
よく言ってくれました、 

 
>尖閣の地」に歩哨・哨戒のための施設を建設する位のことを検討中なら嬉しいのです

が。 

 
これは賛成です。 

 
>パチンコマネーが県知事までをも「直撃」しているのか？と、勘繰りたくなりませんか？。

 
金の力は強い、ですね。  

 

2010/12/18 20:44Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>ゲームエンタテイメントを創出した日本国の恥です。 
 
私もそう思いますよ(^^)  

 

2010/12/18 21:33Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
本日の渋谷 菅内閣倒閣 街宣 ライブで見ていました。 

 
尖閣へ、上陸した、石垣市議 これこそ 国士ですね。 

 
草の根運動で集まった、 
人々に 敬意を表します。 

 
演説 どなたも国思う気持ちが、伝わり、涙 涙でした。 

 
ありがとうございました。  

 

2010/12/18 23:00Commented by pioneer48 さん 

今日の渋谷デモ、何が素晴らしかったかというと、 

 
犬ＨＫ側のケヤキ並木とか何処かの会館でやった場合 

 
来る人は皆分かってる人達です。しかし、 

 
渋谷駅は今迄民主政権の売国性を考えた事の無い人達まで 

 
厭でも民主党の売国性を知ったのでは無いでしょうか？ 

 
三輪和雄さんのしゃがれ声のシュプレヒコールは 

 
初めての人は吃驚したと思いますよ。 

 

 

2010/12/19 02:10Commented by abusan１２３ さん 

既にトラックバックされてる方が居られますが韓国海上警察が 
良い仕事をしました。韓国の大義です。 
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痛いニュース 

http://blog.livedoor.jp/dqnplus/archives/1578071.html 
 
仙谷由人は韓国海上警察に対して恥ずかしくないのかと（ー＿ーメ） 
改めて菅政権に対する憤りを感じます。  

2010/12/19 09:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>本日の渋谷 菅内閣倒閣 街宣 ライブで見ていました。 

 
それはありがとうございます。 

 
>尖閣へ、上陸した、石垣市議 これこそ 国士ですね。 
 
本当ですよね。これでいままで罰金10万円を払わされていたと言うのですから、日本は

おかしいです。 

 
>演説 どなたも国思う気持ちが、伝わり、涙 涙でした。 
 
何か、いよいよ煮詰まってきましたね(^^)。 

 

2010/12/19 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>渋谷駅は今迄民主政権の売国性を考えた事の無い人達まで 
>厭でも民主党の売国性を知ったのでは無いでしょうか？ 
 
凄い人出でしたから、かなり注目されたと思います。 

 
>初めての人は吃驚したと思いますよ。 
 
慣れると気持ちがよいのですけどね(^^；。  

 

2010/12/19 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>仙谷由人は韓国海上警察に対して恥ずかしくないのかと（ー＿ーメ） 
>改めて菅政権に対する憤りを感じます。 
 
同感です。国際常識では韓国海軍のとった措置が普通なんですが。 

 

2010/12/19 16:38Commented by gabacho さん 

基盤的防衛力から機動的防衛力への転換について、政権の説明も悪いが、 
マスコミが「軍事力の増強はとんでもない！」という印象操作をしている 
ように思えます。もともとバイアスがかかっている色眼鏡で見ているから 
当然でしょうかね？ 

 
基盤的防衛力は地域に張り付ける防衛力のため、あっちもこっちもとなれば、いくらあって

も足りないことになります。 

 
そこで「基盤的防衛力に足をつけて（機動的防衛力）あっちにもこっちにも対応できるよう

にすれば、トータルでは少なくて済む」 
という説明をすれば良いのにと思います。 

 
現実に陸上自衛官が千人削減され、戦車も削減、防衛費も増えない。 
尖閣や延坪島の事件の直後であるにもかかわらず、 
このお寒い現状こそ報道すべきですね。  

 

2010/12/19 18:44Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おんばんは。 
 
>マスコミが「軍事力の増強はとんでもない！」という印象操作をしている 
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>ように思えます。 
 
いまならチャンスと思ったのですが。 

 
>現実に陸上自衛官が千人削減され、戦車も削減、防衛費も増えない。 
 
この局面でこの措置は、日清戦争、三国干渉、臥薪嘗胆、日露戦争の流れを全然理解し

ていないですよ。 

 
>尖閣や延坪島の事件の直後であるにもかかわらず、このお寒い現状こそ報道すべきで

すね。 

 
御意！国益のためには「戦う日本」を取り戻すべきで、いまは国民の意識をつ問うチャン

スですね。 

 
支那の奴隷として生きるのか、独立した日本を守るのか？と。 

 
 

2010/12/19 22:34

Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
 
軍事評論家=佐藤守のブログ日記 に下記の記述がありました。 

http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/ 
 
> 防衛大綱が策定される度に防衛予算は削減され、主戦力は減少の一途をたどってき

ているのだが国民は知らない。大綱の巧妙な本文を読んでもわからないからである。要

約された「大綱別表」を読めば“軍縮”の実態がよくわかる。 

 
> 51大綱から07大綱、16大綱と時がたつにつれて、 
陸自定員：18万人→16万人→15万5千人と削減され今年は15万4千人に。 
海自護衛艦：約60隻→50隻→47隻→？ 
空自戦闘機：約350機→300機→260機→？と軍縮され続けてきた。 
 
沖縄で普天間の県外移設（本音は「海兵隊出て行け！」）を煽るのと同じく、防衛力弱体

化を画策するマスゴミの背後には中国の影がちらつく様な気がするのですが、気のせい

でしょうか？  

 

2010/12/19 22:49Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>軍事評論家=佐藤守のブログ日記 に下記の記述がありました。 
 
はい、専門家の意見として貴重だと思いましたのでリンクを貼りました。 

 
＞防衛力弱体化を画策するマスゴミの背後には中国の影がちらつく様な気がするのです

が、気のせいでしょうか？ 

 
気のせいでも何でもありません。この局面で日本の防衛力をそぐような報道をするところ

は、日中記者協定を遵守する亡国メディアです。 

 
いつまでもそんなニュースをたれ流していると、日本国民のボイコットにあう、と言うことを

知らしめなければなりませんね。 
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